


«Kein Pilot landet auf einem
unsicheren Flughafen.
Pistenverlängerungen dienen
einzig der Kapazitäts-
erhöhung. Dabei sollte man
wegen des Klimas weniger
statt mehr fliegen.»

Thomas Hardegger
Alt-Nationalrat und ehem.Präsident
Schutzverband der Bevölkerung um

den Flughafen Zürich


